



Veränderung in Afrika bewirken!

Missionsarbeit in Afrika ist für die Menschen der Weg in eine hoffnungsvolle Zukunft von unschätzbarem Wert

Was wäre Afrika ohne die wertvolle Unterstützung von Menschen, die diesen Kontinent in ihren Herzen tragen. In diesem von Hungerkatastrophen und Bürgerkriegen gebeutelten Land ist Hilfe dringend nötig um oft nur das menschwürdig Nötigste wie Essen und Kleidung zu stellen. Doch darüber hinaus muß den Menschen auch für die Zukunft geholfen werden wie z.B. mit Schulen, Farmprojekten Brunnenbau etc..

Der Verein Neues Leben Ghana e.V. beschäftigt sich auf mannigfaltige Weise mit kostbarer Aufbauarbeit, um den Menschen, denen es nicht so gut geht, nachhaltig zu helfen. Insbesondere die Gründung von Gemeinden, Schulen etc. spielt in diesem Zusammenhang eine sehr entscheidende, bzw. sogar lebensrettende Rolle. Jeder Mensch sollte nach seinen individuellen Möglichkeiten gefördert werden können um sich für die Zukunft selbst versorgen zu können. Diese große Aufgabe kann nur gemeinsam bewältigt werden, und so werden für den Verein Neues Leben Ghana e.V. ständig neue, hilfsbereite und vor allem engagierte Menschen gesucht, die sich einbringen und wirklich etwas in Afrika bewirken und verändern wollen.

Seit über 35 Jahren leistet Neues Leben Ghana e.V. wertvolle Missionsarbeit in Afrika und konnte unter anderem in Togo, Ghana, Mauretanien, Mali, Burkina Faso, in der Kongo Republik, Ägypten sowie in der Sahara erstklassiges leisten. Die Gründung neuer Bibelschulen stand dabei ebenso im Vordergrund, wie die Etablierung von Kindergärten, Schulen, Buschklirik sowie die Durchführung vielversprechender Workcamps und Missionstouren.

Ein jeder, der sich ein Bild von der wahrlich umfassenden Arbeit des Vereins Neues Leben Ghana e.V. machen möchte, ist herzlich dazu eingeladen, einen Rundgang durch die Seiten des Internetauftritts zu machen und danach, auf eigenen Wunsch, mit auf die Saharatour im Januar, auf die Kongotour im Juni oder zum Workcamp nach Ghana im August mitzugehen, um direkt vor Ort einen ersten Eindruck von Missionsarbeit in Afrika zu bekommen. Mitmachen kann und sollte jeder. Die Menschen auf diesem Kontinent wissen jede Form der Unterstützung zu schätzen. Mit viel Einsatz Tatendrang und Engagement lässt sich nachhaltig die Situation in Afrika positiv verändern.

Pressekontakt

INTRAG Internet Regional AG

Herr Tobyas Gleue
Sophienblatt 82-86
24114 Kiel

intrag.de/
presse-stelle@intrag.de

Firmenkontakt

Neues Leben Ghana e.V.

Herr Georg Stoll
Werner-Krauß-Str. 31
64658 Fürth

nl-ghana.de
mail@nl-ghana.de

Als Missionswerk leisten wir seit über 30 Jahren Missions- und Aufbauarbeit in West-Afrika. Unsere Arbeitsgebiete erstrecken sich von Ghana, Togo, Burkina Faso, Mauretanien, Mali, Sahara, Kongo Republik, Dem. Rep. Kongo und Ägypten. Unsere Arbeitsbereiche liegen hauptsächlich in Missionierung, Gründung von Bibelschulen und Gemeinden, christliche Kindergärten und Schulen sowie der Durchführung von Workcamps, Saharatouren und der Literatur-, Film- und Radio- Mission.